

The Bridge of Friendship

友好のかけはし

国際交流協会から

from Shimada International Exchange Association



島田市国際交流協会事務局 (秘書課内) ☎ 36-7390



市民がつなぐ友好のかけはし
～「島田市リッチモンド友好訪問団」が
リッチモンド市を訪問～

染谷市長を団長とする島田市リッチモンド友好訪問団の16人が、姉妹都市の米国リッチモンド市を訪問しました。一行は4月26日に富士山静岡空港を出発し、5月4日までの9日間に姉妹都市周辺を視察しました。カリフォルニア州リッチモンド市・サンフランシスコ市・ロサンゼルス市・サンディエゴ市とメキシコのティファナ市（アメリカとメキシコの国境線沿いにある都市で、サンディエゴ市から近い）を巡りました。



静岡空港を出発する一行

4月26～28日はリッチモンド市内に滞在。約半数の団員がホスト家庭宅に宿泊し、現地の生活スタイルを体験しながら、ホストファミリーとのだんらんを楽しみました。また、27日は港湾局長主催の交流会、28日にはリッチモンド市長をはじめ市議会や友好委員会のメンバーがそろったパーティーが催されました。



記念品を交換する両市長

リッチモンド市のゲイル・マクロックリン市長は、同じく女性市長である染谷市長をたいへん歓迎され、これまで築き上げてきた両市の絆をさらに深めることができました。

6月13日からはリッチモンド市から友好親善使節3人が来島。7月10日に帰国するまでの間、市内のホスト家庭宅に滞在しながら、学校や企業の訪問や日本文化の体験などをして交流を行いました。

【島田市とリッチモンド市友好の歴史が分かる企画展を開催】

市博物館では、6月21日から8月31日まで「^{もりまさや}森昌也展」を開催しています。旧島田市長で名誉市民の森昌也氏（故人）は、今日まで続くリッチモンド市との交流の基礎を築きました。この展覧会では、半世紀以上にわたる両市の交流のあゆみをたどることができます。この機会に、リッチモンド市と島田市の国際交流について、もっと知ってみませんか。



森昌也氏

【カナヤ号に乗車して皇太子さまがスイスブリエンツ町を視察】

スイスを公式訪問中の皇太子さまが、6月20日にブリエンツ町のSLに乗車され、水害対策施設を視察されました。このSLは、島田市との合併前にブリエンツ町と姉妹都市提携を結んだ旧金谷町にちなみ「カナヤ号」と名付けられています。このSLを走らせる「ルートホルン鉄道」と大井川鐵道も姉妹関係にあります。

ブリエンツ町では、2005年8月に、記録的豪雨により土石流が発生。島田市から送った義援金560万円を活用した水路や堤防などが昨年完成したところです。

お知らせ

■ キムチ教室 受講生募集

食を通じて韓国の文化を学んでみませんか。

とき／8月24日(日) 午前10時～正午

ところ／プラザおおるり 栄養指導室(2階)



講師／カン・スニさん
持ち物／エプロン、
大きなビニール袋、
キムチ持ち帰り用の
容器

定員／20人(先着順)
参加費／2,500円
申し込み／事務局に

島田市国際交流協会への入会は、随時受け付けています。

備え付けの申込用紙に必要事項を記入し、受講料を添えて事務局へ

■ 第49回 島田市スピーチコンテスト 出場者募集

とき／9月6日(日) 午前9時30分開会

ところ／プラザおおるり 大会議室(3階)

対象／▷A：島田市・牧之原市・吉田町または川根本町に所在する中学校・高校の生徒 ▷B：島田市在住で、A以外の中学校・高校の生徒

部門／中学生暗唱の部、中学生自由演題の部、高校生の部

申し込み／▷A：所属校の英語担当教師を通じて

▷B：直接事務局へ

しめきり／8月13日(水)